VRAI OU FAUX ? COCHEZ LA BONNE CASE

	VRAI	FAUX
Rassoulillah a conseillé aux musulmans d'aller à Madina.		
Quand les Qoreishites se sont rendus compte que les		
musulmans fuyaient en masse, ils étaient heureux.		
Les Qoreinshites ont alors décidé de tuer Imam Ali A.S.		
Les Qoreishites ont choisi 40 hommes pour commettre		
l'assassinat.		
C'est Imam Ali A.S. qui est venu raconter à Rassoulillah		
ce que les Qoreishites complotaient.		
Rassoulillah a dit à Imam Ali A.S. de dormir sur son lit et		
de se couvrir avec sa couverture verte.		
Cette nuit-là, Imam Ali A.S. a fait des cauchemars.		
Les 40 hommes sont entrés dans la maison à minuit.		
En sortant de la maison, Rassoulillah a jeté du sable sur		
les hommes à l'extérieur.		
Quand les hommes sont entrés dans la maison, ils étaient		
très calmes.		
Le calendrier musulman commence à partir du départ de		
Rassoulillah de Makka pour Madina.		